



Le quotidien des CMI D – n°10

Mercredi 8 juin

Dolmen ou menhir ?

Un dolmen est constitué de plusieurs pierres empilées. En breton, dolmen signifie « table de pierre » : dol = table, men = pierre.

Un menhir est une longue pierre dressée debout toute seule. En breton, menhir signifie « pierre dressée » : men = pierre, hir = dressée.



Le saviez-vous ?

Sur l'île de Groix, on faisait sécher de la bouse de vache avec de la paille sur les murs. Ces galettes servaient ensuite de combustible pour la cheminée. Il y avait peu de bois, voilà pourquoi on utilisait la bouse.

Une petite maison sur l'île

La maison de Kerlard est une maison typique de Groix de 1835. Elle était composée d'une seule pièce dans laquelle huit personnes vivaient. Elle était construite en schiste recouvert de chaux. Il n'y a qu'une seule fenêtre car Napoléon avait imposé les ouvertures, et les marins n'avaient pas beaucoup d'argent. A l'intérieur, le sol est en terre battue, pas de carrelage ! A côté il y a une écurie, au-dessus de laquelle on entreposait la paille et les galettes de bouses de vaches pour l'hiver.

Il a fait tellement chaud que nous avons pu prendre le goûter à l'intérieur de la maison, chose qu'on ne pouvait pas vraiment faire.



Météo du jour

Aujourd'hui il a fait beau et très chaud. Mais la chaleur nous a fatigué, heureusement nous avons pris notre crème solaire.



Géométrie et Bretagne

Ce matin, nous avons pris nos compas, nos règles, nos crayons et notre concentration pour construire un triangle celtique. Tout le monde a pu en tracer un. Voici certains d'entre eux :



Et demain...

Nous aurons classe toute la journée et surtout nous ferons les valises pour retourner à Colombes. Chères familles, nous arrivons.